

Neue Trikots für die Handball - Senioren

Rainer Egg, Regionaldirektion der Allfinanz Deutsch Vermögensberatung, stattete die Handballmannschaft des TSV Goldberg mit einem neuen Trikotsatz aus.



(Mannschaftsbild in neuen Trikots zusammen mit Vermögensberater Rainer Egg)

Am 11.10.2020 fand die offizielle Übergabe der neuen Spielkleidung statt. Da der Sponsor selbst seit der Jugend ein aktiver Sportler ist, engagiert er sich hier gern: „Wer erfolgreich sein will, muss vollen Einsatz zeigen und mit Herzblut dabei sein – im Sport genauso wie generell im Leben. Außerdem bin ich mir der Bedeutung regionalen Sponsorings bewusst und ich freue mich, dem TSV Goldberg so unter die Arme greifen zu können.“ Nun können die Handballherren mit neuem Look in die Saison gehen. Hoffentlich bringt er ihnen Glück.

J. Egg-Fleischer